バンビーノ=子ども (イタリア語)

令和5年2月 1日 泉南市立一斤小学校 校長 木村 由香

がっこうきょうぎかい 学校協議会1/27(金)が行われました。



1月27日(金)に学校協議会・学校保健委員会を開催しました。

組みを学校医や協議委員(教育関係者、保護者代表、地域代表)の方々に紹介し、質問や意見 をいただいたり評価していただいたりします。

たうぎいいん **まういどがけいしゃ はいます きょうきえん よしだえんきょうせんせい **とせんなんしりつしょうがってうきょう 協議委員の教育関係者は、あおぞら幼稚園の吉田園長先生や、元泉南市立小学校長、また 令和3年度泉南市学校教育アドバイザー、和歌山大学などで教鞭をとられている佐野耕治氏に ご参加いただき、学校の取り組みや就学前施設との連携について、遺草をご意見をいただくこと ができました。

また地域代表の方から、「最近、一丘小学校の子どもたちの表情が萌るく、進んで挨拶をす る子が増えてきた。」と褒めていただきました。荷牛な動の見ずりで立ってくださっている芳の ご意見は、愛校としても大変うれしく感じました。

これからも、学校医、教育関係者、保護者、地域の方々に学校運営に参画していただき、その **萱高を学校教育に生かし、闘かれた学校運営と、よりよい学校教育の推進をめざしていきたい** と慧います。

ベルマーク活動へのご 協力 ありがとうございました。

ベルマーク活動へのごりがのおかげで、以下の備品を購入していただきました。

- ●電動シャープナー 3台 ●ドッチビー
- ●ソフトバレーボール 6個 ●ジャベボール 4個

また、これらの備品の購入金額の10%が地震などの災害 で被災した学校や、闘病中の子どもたちの教材や設備等の接 動金として寄付されるそうです。購入していただいた備品は、 ホュラヒンタニヒラ ホヤヤで、大切に使わせていただきます。

お家の方々、子ども達、ベルマーク実行委員の皆様の地道で

であってもっただがに、でより感謝申し上げます。今後も、ベルマーク活動やインクカートリッ ジなどの答種リサイクルにご協力をお願いいたします。



2月の予定



家庭配布物

2/1(水) 読書タイム 委員会 2/2(木) 学習参観(1~6限)

2/2(木) 学習参観(1~6限) 2/3(金) 時程変更 放課後学習

2/6(月) 6年 PTA 親睦会(1:20~2:30)

2/7(火) 体育集会

2/8(水) 持久走大会(1限~4限) 読書タイム クラブ最終 諸費振替日

2/9(水) クラブ(最終)

2/10(金) 力だめしテスト(3~5年)

2/11(土) 建国記念の日

2/13(月) 遊び広場いちおか

2/14(火) 児童集会

2/15(水) 新入生入学説明会·体験入学

読書タイム 2/17(金) 時程変更 放課後学習

2/20(月) 時程変更

2/21(火) 美化集会

2/22(水) いちお漢検 読書タイム 2/23(木) 天皇誕生日(休日)

2/28(火) 体育集会

(3月の主な行事)

3/3 時程変更 放課後学習

3/15 時程変更

3/16 卒業式準備 短縮4時間授業

1~4年6年 13:15下校

5年生 15:30下校

3/17 卒業式 1~4年生は休日 5·6年生は午前中の登校

3/23 給食終了 大掃除

3/24 修了式 10:30 一斉下校

3/25 春季休業開始

こくさいこうりゅう 国際交流② オーストラリアの先生たち

11月にオーストラリアの大学生が本校を訪問してくれましたが、1月はオーストラリアの大学生が本校を訪問してくれましたが、1月はオーストラリアの日本語学校の先生たちが、教育交流で来校されました。日本の小学校の授業の様子を参観してもらった後、実際に授業をしていただきました。さすが日本語を教えておられるだけあって、流暢な日本語でオーストラリアの文化や自然について教えてくださいました。

こうりゅう あと いちおかしょうがっこう こ たち すなお せんせいがた じゅぎょうりょく たか 交流の後、一丘小学校の子ども達の素直さと、先生方の授業力の高 おとる かんそう さに驚いたとの感想をいただきました。





プログラミング教育





プログラミング教育は、3年請から導入され、小学校では「プログラミング的思考」の育成を首指しています。

本校では秋の遠足で 5年生が自的地までのルートや時間を自分たちで調べ、集合時間に間に合うようプログラミングしたり、答学年でロボットの動き芳を理解して、意図する動きをプログラムしたりしながら、プログラミング的思考を管てています。





